

Antrag Nr. 07-O-22-0079
Herr Richters

Betreff:

Bericht der AG Jugend
hier: u. a. Antrag Schulsozialarbeit an der Erich-Kästner-Schule

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Erich-Kästner-Schule bei ihrem Antrag auf Schulsozialarbeit an der Schule tatkräftig zu unterstützen, damit alle räumlichen und personellen Voraussetzungen möglichst bald erfüllt sind.

Begründung:

Die Erich-Kästner-Schule ist nach unseren Informationen die einzige vergleichbare Schule in Wiesbaden ohne Schulsozialarbeit. Im gewandelten und schwieriger gewordenen Umfeld, in dem die Schule für die Bildung unserer Kinder heute arbeitet, halten wir eine derartige Schulsozialarbeit aber für dringend nötig und unverzichtbar.

Wiesbaden, 04.12.2007